

1st

STAGE



市川市立第五中学校
第1学年 学年だより

令和4年1月24日

1学年もあと2か月となりました！

3年生は今、進路選択！その時！！

3年生は、2月24・25日が千葉県立高校の学力検査日です。すでに私立高校の受験に合格して進路が決定している人もいますが、大半の3年生は、これからが第一志望の学校の入試になります。

1学年のみなさんも、2年後には同じ立場になりますが、長い人生、だれもが通る道です。1年生としては、落ち着いた学校生活をするのが、先輩たちへの一番の協力と応援ではないでしょうか。

2/21 (月)

理科・社会・国語

2/22 (火)

英語・数学・家・体

2/24 (木)

国数英理社

今月は2月21日・22日に学年末テスト、24日に実力テストが実施されます。この3日間を目標にして、授業と家庭学習に取り組みましょう。

毎授業を大切に受けるのはもちろん、家庭学習で知識の整理・発展を行います。家庭学習がなぜ大切なのかは、下記の千葉県教育委員会 HP からの抜粋をご覧ください。



これまでの全国学力・学習状況調査（中3国語・数学）における国の分析結果では、「家庭学習をしている生徒ほど国語、数学とも正答率が高い傾向がある」とされています。本県の分析でも、同様の傾向がみられます。家庭と学校とが「家庭学習を大切にする」という同じ視点に立って子どもたちを支えていくことで、学習習慣の確立が促され、学力向上につながると考えます。（中略）

発達段階に応じた家庭での支援のあり方や、家庭学習を習慣化するための3つのポイント、ヒント集をリーフレットにしました。ここでは家庭学習の習慣化を図るヒントを掲載しています。（中略）

急に落ち込んだり、イライラして親と反発することがありませんか？

スマホ（携帯）を気にして、夜更かまで起きていることが多くありませんか？

家で部屋こもり、ゲームばかりしてだらだら過ごしていませんか？

学校の勉強についていけそうですか？進路で悩んでいませんか？

「夜更かし」「落ち込んだり、イライラしてる」「だらだら過ごす」「授業についていけない」など家庭の悩みに寄り添った家庭学習のすすめをまとめているので、ぜひ千葉県教育委員会 HP の情報を利用してください。

「家庭学習のすすめ」サイト [中学校版]

<http://www.pref.chiba.lg.jp/kyouiku/shidou/gakuryoku/2011/kateigakus.html>



活動終了 17:15
最終下校 17:30

日	月	火	水	木	金	土
30	31	1	2 まなびクラブ	3 	4 2年校外学習	5
6	7	8	9 定例研 4時間下校	10 集金口座 引き落とし日	11 祝日 建国記念の日 	12
13	14	15	16	17 	18	19
20	21 学年末テスト 	22 学年末テスト 	23 祝日 天皇誕生日 	24 実力テスト 	25	26
27	28	3/1				

3月9日は卒業式です！
2年過ぎるのはすぐですね☆

